



## Un equipo que avanza firme, se reconoce a lo lejos

Después de más de 2 años de esfuerzo continuo en investigación e innovación, el Equipo de Rodilla de nuestro Hospital Clínico recibió el premio al mejor trabajo presentado en el Congreso ESSKA 2024 en Milán, superando así a especialistas en traumatología deportiva, cirugía deportiva y artroscopia de nivel internacional.

**¡Este reconocimiento destaca y refuerza nuestro compromiso con una salud laboral de excelencia!**



Las Mutualidades de Empleadores son fiscalizadas por la Superintendencia de Seguridad Social [www.suseso.cl](http://www.suseso.cl)